

Auferstehungsflamme entzündet

H.R. Auf dem Platz vor der grossen Kirche versammelten sich die Mitglieder der Reformierten Kirchgemeinde Lyss zur Osternachtsfeier. Zum ersten Mal fanden sie sich im Kreis um ein Osterfeuer. Die Flammen züngelten, warfen Schatten auf den Eingang der Kirche, wo die Figur des guten Hirten von dem herunterhängenden Plastikschutz der Bauabdeckung halb verdeckt war. Die ausgebrannte Kirche wartet noch auf ihre Auferstehung.

Am Feuer wurde die grosse Osterkerze angezündet und an dieser die ersten Kerzen, die alle Gottesdienstbesucher in den Händen hielten. Das Licht wurde weitergegeben. Viele tanzenden Lichtpünktchen erhellten die Nacht, als eine kleine Prozession in die Alte Kirche einzog. Der Kirchenchor Lyss stimmte in ein jubelndes Exultate ein. Pfarrer Bernhard Fankhauser und Pfarrer Markus Bütikofer verkündeten die Osterbot-



Erstmals in Lyss: Ein Osterfeuer.

(Bild: H.R.)

schaft vom Licht der Welt, das aus der Finsternis des Grabes aufleuchtet.

Nach dem getragenen «Ave Verum» des Chores feierte die Gemeinde das Abendmahl. «Freuet

euch, ihr Osterlüt» sangen alle und nahmen die Osterfreude nach einem lustigen Eiertutschen im Kirchgemeindehaus mit heim, und die Auferstehungsflamme leuchtete ins Dunkel der friedlosen Welt.